

## La Tour-de-Sçay Une très émouvante lecture

Mardi 16 novembre, les auditeurs de la lecture hebdomadaire organisée par Cama ont été très émus par le texte « Inconnu à cette adresse ». L'échange épistolaire, écrit par Kathrine Kressman Taylor en 1938, entre un juif américain galeriste et son ami allemand rentré dans son pays, montre le nazisme envahir dès 1932, les esprits de personnes même érudites, éclairées, et ruiner l'amitié profonde qui unissait deux hommes.

François Manuelian et Jean-Luc Prévost leur prêtent leurs voix profondes, et leur interprétation donne le poids et le sens exacts aux sentiments perçus à travers les lettres. Ces deux comédiens de la compagnie « Les Goulus » associés à « La Grosse Entreprise » représentée par Julie Bloch de An-



■ François Manuelian et Jean-Luc Prévost encore costumés, au milieu de leur public.

gelis, participent à une initiative de la Médiathèque départementale dont la responsable Sabine Allegrini s'est mêlée également ce soir-là aux auditeurs de la Tour de Sçay.

Ces derniers, très impres-

sionnés ont livré les réflexions et les questions que cette lecture grave a provoquées. Ils ont exprimé également leur gratitude à Jean-Luc Prévost et François Manuelian dont ils n'oublieront ni le talent ni la générosité.

